Buena labor del equipo español, formado por David Rodríguez y Lluis Buch

ESLOVENIA ACOGIÓ EL CAMPEONATO MUNDIAL DE ARADA





Los pasados días 4 y 5 de septiembre se celebró la 56° edición del Campeonato Mundial de Arada. La cita tuvo lugar en Eslovenia, en la región de Pomurje, entre las localidades de Tesanovci y Moravske Toplice, de la provincia de Murska Sobota. Los participantes españoles fueron el leonés David Rodríguez y el gerundense Lluis Buch.

Clasificaciones

Arado Fijo

- 1°.- Werner Eder, de Austria. Tractor Steyr y arado Kverneland.
- 2°.- John Tracey, de República de Irlanda. Tractor Ford y arado Kverneland.
- 3°.- Hardy Andersen, de Dinamarca. Tractos Lamborghini y arado Fiskars.

Arado Reversible

- 1°.- Roel Cuyvers, de Bélgica. Tractos Massey Ferguson, arado Kverneland y neumáticos BKT Agrimax.
- 2°.- Andrew Mitchll, de Escocia. Tractor New Holland y arado Dowdeswll
- 3°.- Liam O'Driscoll, de República de Irlanda. Tractor Massey Ferguson, arado Kverneland y neumáticos BKT Agrimax.

DAVID RODRÍGUEZ (colaboración especial)

Eslovenia

as jornadas transcurrieron con una gran afluencia de público que se dividió entre la feria organizada para la ocasión y la competición, con un continuo ir y venir de personas, todo ello amenizado con grupos de música locales.

La competición se disputó, como es habitual en este tipo de eventos, con el cumplimiento estricto del horario matinal programado por la organización, celebrándose las dos pruebas regla-





mentarias de estos concursos, que son rastrojo y pradera.

Primer día de competición: prueba sobre rastrojo

Bajo un cielo encapotado de nubes negras, que ya desde la realización del desfile de participantes hacia las parcelas amenazaba lluvia inmediata, comenzó la competición.

Aunque durante la realización de la apertura, parecía que la lluvia era inminente al empezar a pin-



tear, sólo fue un aviso de lo que sucedería dos horas más tarde, a falta de tan solo una hora para concluir la prueba, ya que no cesaría durante toda la tarde y noche siguientes.

En esta jornada, se pudieron ver dos cosas que destacaban, que eran la mucha desigualdad entre las parcelas, debido principalmente a la diferente compactación del terreno (ya que en cuanto a textura era muy similar) y donde estaba muy compactado salía la tierra de forma muy diferente a donde no lo estaba; y a pesar de eso las grandes labores realizadas por los tractoristas, aunque con muchas penalizaciones por tiempo y profundidad (como el caso de nuestro representante en arado fijo que perdió siete puestos por pasarse de tiempo en la realización de la parcela).

Segundo día de competición: prueba sobre pradera

Este día hubo un gran problema, que fue la lluvia caída la tarde y la noche anterior, y que llevó a los organizadores a plantearse la idea de suspender el concurso, ya que los campos estaban llenos de agua. Pero un milagro de la naturaleza ha sido dotar a esos terrenos con la capacidad de drenar fácilmente el agua, y aún con encharcamiento poder trabajar la tie-



rra sin problemas de hundimiento, así que juntando eso a la parada de la lluvia justo al comenzar el desfile de participantes hacia las parcelas y comenzar a ver el sol abrirse paso entre las nubes, para finalmente quedar en un día espléndido, consiguió animar a los participantes y amenizar a la gran afluencia de público que allí se reunió con una jornada fantástica en la que se pudo disfrutar, además de la feria y la exposición y prue-

Los españoles cumplieron

La representación española estuvo formada por el leonés David Rodríguez y el gerundense Lluis Buch. El terreno fue nuevo para ellos ya que era muy diferente al que habitualmente se encuentran en su actividad diaria. A pesar de alguna penalización, consiguieron hacer buenos resultados:

Arado Fijo

Puesto 17°: David Rodríguez, de León. Tractor Fendt, arado Kverneland y neumáticos BKT Agrimax.

Arado Reversible

Puesto 9°: Lluis Buch, de Girona. Tractor Massey Ferguson y arado Kverneland.

BKT ha sido colaboradora del Campeonato Mundial. El 27% de los participantes montaron neumáticos BKT Agrimax. En España, el importador de la marca es la empresa murciana Hijos de Ramón Puche.







bas con maquinaria antigua, de una labores de gran calidad por parte de los participantes de 31 nacionalidades diferentes, y con mucha igualdad sobretodo entre los más preparados.

Durante la tarde de este día se celebró, dentro del recinto ferial, la entrega de premios y la ceremonia de clausura con la bajada de banderas y con la entrega del testigo por parte de Eslovenia a Nueva Zelanda, que es el país encargado de celebrar en abril el Campeonato Mundial del año 2010.

